

Ex reina de la Vendimia pidió perdón por una juntada ilegal



La ex reina de la Vendimia, Rebeca Tonini Valdivia, se disculpó luego de hacer una juntada clandestina entre amigas y transmitir el encuentro en un vivo de Instagram.

«Hicimos lo mismo que vos hacés, solamente que yo soy una boluda conocida», salió al cruce la soberana electa en 2015, luego de que se difundieran las imágenes de la reunión.

En las próximas horas, Tonini sería imputada por la violación del artículo 205 del Código Penal, según adelantó el fiscal en jefe de San Martín, Oscar Sívori.

De la juntada, que se realizó el sábado en una casa, participaron la ex reina del Turismo 2015 Gina Santilli y la ex reina de Rivadavia 2012, Florencia Trevisán, entre otras personas, según consignó el diario La Voz Digital, de San Martín.

«Fuimos unos tontos que hacían 4 meses no se veían, ni se juntaban ni para el día del amigo», comenzó la ex reina en un comunicado que publicó en sus redes sociales, y en el que enfatizó que «cumplió a ciegas la cuarentena».

Y agregó: «Entiendo que hay muchos que no pueden ver a las personas que aman pero yo me canso de ver juntadas de gente grande, de pibes como yo. Que suben fotos, videos, festejan cumpleaños».

«En fin, me disculpo por mi y por mis amigos. Les aseguro que nos hizo mal. Hicimos lo mismo que vos haces, solamente que yo soy una boluda conocida y a mi me salieron a matar. Seamos realistas», apuntó.

Sin embargo, haciendo un mea culpa, concluyó: «Espero que esto que nos afectó muchísimo, les sirva como ejemplo a cada uno que lea esto, para darse cuenta que no es joda lo que estamos viviendo y que hay que cuidarse, y que la ley es la ley y no se infringe. Nos guste o no, es lo que nos toca hoy en día. Es lo que tenemos que vivir, bajo presión de una pandemia que nos ha afectado a todos sentimental y económicamente».

Fuente: El Sol